
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre placas 

denominativas no Jardim Eucalipto. 
 

Considerando que o Jardim Eucalipto, na zona norte de Sorocaba, 

encontra-se sem placas denominativas de ruas; 

 

Considerando que moradores reclamam, entre os problemas 

causados pela ausência das placas, a falta do serviço dos Correios na entrega de 

correspondências; 

 

Considerando que moradores afirmam que, com a situação de 

momento, alguns não fazem uso de internet e, por sua vez, acabam por atrasar 

pagamentos, inclusive o IPTU; 

 

Considerando que o atraso de IPTU, além de ruim para o munícipe, 

caso este que incidirá em pagamento de juros, também é maléfico para o 

crescimento da cidade, que deixa de receber tributos; 

 

Considerando que munícipes alegam já terem feito reclamações 

formais por meio da Central de Atendimento 156, contudo, não obtiveram 

resposta; 

 

Considerando que, de acordo com a Central Operacional dos 

Correios, o serviço não está sendo realizado por falta de placas denominativas; 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

Considerando que, de acordo com a seção jurídica da Prefeitura, as 

ruas já estão denominadas e aguarda-se, apenas, a instalação de placas pelo setor 

competente; 

 

Considerando que os bairros vizinhos do Jardim Eucalipto, como o 

Ana Paula Eleutério e Jardim Santa Paulina já recebem o serviço de Correios 

normalmente; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) A Prefeitura pretende instalar as placas denominativas das ruas 

do Jardim Eucalipto, para solucionar o problema dos moradores referente ao 

serviço de Correios? Se sim, quando? Se não, sob qual justificativa? 

 

2) A Prefeitura já recebeu alguma reclamação ou pedido de 

munícipes, por meio de sua Central de Atendimento 156, referente ao caso? Se 

sim, quando foi registrada a ocorrência e qual resposta foi dada? 

 

 

S/S.,  30 de Novembro de 2017. 

 

 

 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 


